

OPOSISI

Giat Anjangsana Bhabinkamtibmas untuk Pengecekan Ketersediaan Air Bersih di Desa Nyalindung

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID

Aug 19, 2023 - 15:40



AIPDA SUHENDAR BHABIN DS NYALINDUNG POLSEK NYALINDUNG

Giat Anjangsana Bhabinkamtibmas untuk Pengecekan Ketersediaan Air Bersih di Desa Nyalindung

Sukabumi, 19 Agustus 2023 - Dalam upaya mendukung kesejahteraan masyarakat, Aipda Suhendar Romdoni, Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung dari Polsek Nyalindung, melaksanakan kegiatan anjangsana dan Door to Door System (DDS) bersama Kepala Dusun dan Ketua BPD Desa Nyalindung. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Sabtu, dimulai pukul 10.00 Wib hingga selesai. Wilayah yang dikunjungi mencakup Kp. Katulampa dan Kp. Cijupa di Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas bersama Kepala Dusun dan Ketua

BPD Desa Nyalindung melaksanakan pengecekan ketersediaan air bersih di wilayah Desa Nyalindung yang dikenal memiliki kerawanan terhadap ketersediaan air. Berdasarkan pengecekan, hasilnya adalah sebagai berikut:

- Kp. Katulampa Rt. 02/09: Ketersediaan air di mata air masih mencukupi.
- Kp. Cikupa Rt. 02/06: Ketersediaan air di mata air atau sumur masih tercukupi.
- Kp. Cikupa Rt. 03/06: Ketersediaan air di mata air masih tercukupi.

Upaya pengecekan ini merupakan langkah konkret Bhabinkamtibmas bersama pihak terkait dalam menjaga kesejahteraan masyarakat, terutama terkait kebutuhan pokok seperti air bersih. Dengan mengecek ketersediaan air di wilayah-wilayah yang rentan kekeringan, diharapkan tindakan preventif dapat diambil apabila terjadi masalah terkait ketersediaan air di masa mendatang.

Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO S.Kom., dalam tanggapannya menyampaikan apresiasinya atas langkah Bhabinkamtibmas dan pihak terkait dalam melaksanakan kegiatan anjangsana ini. Beliau menyatakan, "Kegiatan ini menunjukkan perhatian yang tinggi terhadap kesejahteraan masyarakat, terutama dalam aspek ketersediaan air bersih. Kami berharap pengecekan seperti ini dapat memberikan informasi penting untuk tindakan lebih lanjut dalam menjaga ketersediaan air di wilayah yang membutuhkan."

Melalui giat anjangsana ini, Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung berperan aktif dalam memberikan solusi konkret dan mendorong upaya pencegahan terhadap masalah ketersediaan air bersih di wilayahnya.